
Querétaro, Querétaro., a 4 de Marzo de 2011.  
 

Diputado Jorge Carlos Ramírez Marín  
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados.  

 
Primera entrevista concedida a los 
representantes de los medios de 
comunicación al término de la ceremonia de 
toma de posesión del nuevo presidente CEN  
del PRI.     

 
 
PREGUNTA.- ¿Qué le pareció el evento?   
 
RESPUESTA.- (Inaudible) …un PRI en una condición extraordinaria, 
y dado que es un hombre de batalla, de campo, de trinchera; pero 
además un hombre estratégico; estoy seguro que nos va a ir muy 
bien con él.      
 
PREGUNTA.- ¿Qué podría ser el principal reto ahorita de bote pronto, 
que podría tener Humberto a corto plazo?, ¿independientemente del 
Estado de México?  
 
RESPUESTA.- Verificar la organización; saber que lo que tenemos 
en los estados es real; saber que lo que tenemos de partido en 
cada entidad federativa es real, ese es su primer reto.  
 
PREGUNTA.- Y un poco más largo; le corresponderá a él sacar a un 
candidato de unidad para el Estado de México   
 
RESPUESTA.- Sí, le corresponderá a él sacar un candidato dentro 
de la mayor unidad posible, evitando a toda costa las rupturas, 
pero sobre todo, privilegiando el interés nacional y  mostrar que el 
PRI lo que busca con la Presidencia de la República es cambiar al 
país.     
 
PREGUNTA.- Finalmente, un evento donde hubo demasiada gente, 
adentro había realmente mucho, ¿qué pasa, era mostrar la fuerza que 
trae el PRI?  



 
RESPUESTA.-No, yo por lo que pude constatar, se dio de una 
manera muy espontánea, la  gente, simplemente, quería estar en 
la toma de protesta.  
 
Hace muchos años que no teníamos una toma de protesta donde el 
que sale, salga tan bien, tan arropado, tan cariñosamente 
reconocido por los compañeros. Y el que entra entra con tanta 
fuerza y con tantas expectativas.  
 
Yo creo que es lo que hizo que la gente viniera.     
 
PREGUNTA.- Pero también se muestra ahí la fuerza que ya tiene el 
PRI (inaudible)   
 
RESPUESTA.- Lo que muestra es la esperanza que la gente tiene en 
un PRI triunfador.   
 
PREGUNTA.- Oiga, y estuvo pesada la llegada, ¿no le tocó como a la 
demás gente, subir caminando, dejar el carro lejos de aquí?   
 
RESPUESTA.- De hecho, tuve que entrar caminando, como ustedes 
pudieron ver llegue tarde al presidium, porque de los dos accesos, 
por la vía aérea o por la vía terrestre, había un congestionamiento 
tremendo. Al final ya ni los helicópteros podían llegar.     
 
PREGUNTA.- Y ahorita ya de regreso ¿cómo le va hacer?  
 
RESPUESTA.- Me voy por carretera; no me voy a perder la 
oportunidad de comer tranquilo aquí en Querétaro, darme una 
vuelta por alguno de los museos que me falta por conocer y espero 
tener una tarde preciosa en la carretera.   
 
Muchas gracias.  
 


